



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers • Real Estate

7 Pièces

200 m²

Réf. 16_10929GG

1 248 000 €

Bandol

Appartement à vendre (83150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement d'exception, idéalement situé dans une résidence calme et élégante, construit avec des matériaux nobles tels que la pierre d'Egypte et le travertin. Offrant une surface de 177 m2 loi carrez et 200 m2 habitables, il bénéficie d'espace généreux et d'un confort absolu. Salon lumineux donnant sur la terrasse, idéal pour recevoir, bibliothèque et bureau offrant un espace de travail et de détente, une cuisine moderne et fonctionnelle ouverte sur l'espace de vie, 2 WC indépendants dont un avec buanderie équipée d'un lave linge. Côté nuit : Suite parentale avec terrasse vue ...

Discover this exceptional apartment, ideally located in a quiet and elegant residence, built with noble materials such as Egyptian stone and travertine. Offering a surface area of 177 m2 Carrez law and 200 m2 of living space, it benefits from generous space and absolute comfort. Bright living room opening onto the terrace, ideal for entertaining, library and office offering a work and relaxation space, a modern and functional kitchen open to the living space, 2 separate toilets, one with a laundry room equipped with a washing machine. Night side: Master suite with sea view terrace, private ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

